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Interpellation écrite du 30 mars 2022 de Mme Fabienne Beaud et M. Alain Miserez: 
«Consommation énergétique de la Ville de Genève». 
 
La Ville de Genève a déclaré une urgence climatique. 
 
En outre, le Conseil administratif a élaboré une stratégie climat pour la Ville de Genève. 
 
Comme nous avons pu le voir, la guerre en Ukraine nous impacte et nous impactera pendant 
de nombreuses années, notamment concernant notre manière de consommer de l’énergie. 
 
Cette énergie génère de la pollution, que nous subirons de manière indirecte. 
 
La Ville de Genève ne devrait-elle pas investir dans le photovoltaïque pour diminuer la 
consommation énergétique des bâtiments et mieux isoler ses bâtiments? 


